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10 de agosto de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL COM RELAÇÃO A ADOÇÃO DE PRAÇAS E 
ÁREAS VERDES DO MUNICÍPIO
 
Sabemos que nossa cidade apresenta um grande 

número de praças e áreas verdes. Conseqüentemente, deve haver um contingente 
suficiente de pessoas que cuidam dessas áreas de lazer.

 
As praças e áreas verdes apresentam, geralmente, 

bancos, mesas para jogos, plantas ornamentais, etc., destinados ao lazer e ao descanso, 
fazendo com que devam ser empregados cuidados diários para a sua conservação e 
manutenção, que são realizados por servidores da Prefeitura Municipal de Assis.

 
Além disso, pessoas físicas e jurídicas também podem 

firmar parcerias com a Administração Municipal obrigando-se a promover a conservação e 
manutenção de praças e áreas verdes.

 
À Vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações:

 
a)- Quantas praças públicas estão cadastradas no 

Município?
b)- Destas praças, quantas foram adotadas por 

pessoas físicas ou jurídicas? Enviar relatório 
constando nome do adotante, praça ou área 
verde adotada e nome do responsável pela 
execução dos serviços.

c)- Quantos servidores municipais estão destinados 
à conservação e manutenção das praças e áreas 
verdes? 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de agosto de 2009.

 
 
JOSÉ FERNANDES

        Vereador – PT
SK/sk



 
 


